

Selon moi, la principale priorité du gouvernement devrait être de redonner du travail aux Canadiens et pour ce faire, il lui faudra s'assurer que les études postsecondaires ne soient pas accessibles qu'aux nantis.

* * *

• (1405)

MORDEN, AU MANITOBA

M. Lee Clark (Brandon—Souris): Monsieur le Président, comme les bonnes nouvelles n'attirent pas toujours l'attention qu'elles méritent, je voudrais communiquer à la Chambre une annonce importante qui a été faite au Manitoba, le 9 février dernier. En effet, la société Monsanto Canada Inc. a annoncé qu'elle allait construire, au coût de 5,1 millions de dollars, une usine de 12 000 pieds carrés à Morden. Cette nouvelle installation destinée à la production d'un nouvel herbicide comportera très peu de risques pour l'environnement. Au début, l'usine exigera l'embauche d'environ 17 personnes et, si la production s'accroît comme prévu, il y aura une hausse de l'effectif.

Morden a été choisi parmi une cinquantaine d'endroits au Canada, notamment en raison de sa proximité avec les États-Unis, où les ventes dès la première année d'exploitation devraient atteindre environ 50 millions de dollars, ce qui prouve évidemment l'importance grandissante des États-Unis en tant que marché d'exportation pour le Canada.

* * *

LA CORÉE DU NORD

M. Jesse Flis (Parkdale—High Park): Monsieur le Président, le monde devrait vivement s'inquiéter des nouvelles alarmantes qui nous parviennent de la Corée du Nord. Cela a commencé la semaine dernière, quand des diplomates ont déclaré que la Corée du Nord était prête à partir en guerre avec la Corée du Sud, ceci en réaction aux exercices militaires que ce pays effectue conjointement avec les alliés américains. La Corée du Nord a été ensuite le premier pays à dénoncer le Traité sur la non-prolifération, un énorme pas en arrière quand on considère les efforts entrepris pour limiter l'arsenal mondial d'armes nucléaires destructives.

Aujourd'hui, d'après le *U.S. News and World Report*, la Corée du Nord et l'Iran auraient, paraît-il, conclu une entente de 630 millions de dollars pour la mise au point de missiles ballistiques nucléaires capables d'atteindre des cibles au Japon.

Allons-nous fatalement répéter les erreurs du passé? La Corée du Nord va-t-elle devenir le prochain Irak, un

traître ayant une capacité nucléaire et qui court à sa propre perte?

Il me semble que ce nouvel ordre mondial commence à ressembler terriblement à l'ancien. Des centaines de soldats canadiens ont sacrifié leur vie lors de la dernière guerre de Corée. Leur sacrifice aurait-il été vain?

* * *

LES SPORTS DANS NOS UNIVERSITÉS

M. Pat Nowlan (Annapolis Valley—Hants): Monsieur le Président, les rues de Wolfville sont aujourd'hui remplies non pas de boue mais de joie, au moment où la Nouvelle-Écosse et les provinces de l'Atlantique adressent de très cordiales félicitations à l'entraîneur Coolen et à son équipe de l'Université Acadia, qui font rejaillir sur la ville l'honneur d'avoir remporté une victoire éclatante de 12 à 1 sur l'équipe de l'Université de Toronto lors des finales nationales du championnat de hockey de l'Union sportive interuniversitaire canadienne.

L'équipe de l'Université Acadia a vraiment bien illustré la devise de l'université *Nin Pulvere Vincas* en remportant son tout premier championnat de hockey, car, après avoir maintes fois mordu la poussière, elle est parvenue à la victoire grâce à un travail collectif acharné.

En l'occurrence, monsieur le Président, ce fut vraiment une victoire nationale pour les Axemen, car huit provinces étaient représentées au sein de l'équipe. L'entraîneur Coolen a remporté de façon très méritée le titre d'entraîneur de l'année, et il serait le premier à admettre que le soutien actif de la communauté a contribué à cette marche vers la victoire.

Le championnat national, qui revient à la communauté universitaire des 3 500 étudiants d'Acadia, comble de joie la ville de Wolfville, qui célèbre cette année son centenaire, de sorte que la ville et l'université sont merveilleusement unies dans leurs célébrations.

Les étudiants et les anciens d'Acadia éparpillés d'un océan à l'autre peuvent acclamer leurs représentants dans l'uniforme grenat et bleu qui ont ajouté un nouvel honneur à la riche histoire d'Acadia.

Des voix: Bravo!

* * *

LE MOIS DE LA CROIX-ROUGE

M. Doug Fee (Red Deer): C'est pour moi un plaisir de rappeler aux députés que mars est le mois de la Croix-Rouge. Chaque année, deux millions et demi de Canadiens font du bénévolat pour la Croix-Rouge ou donnent de leur sang.

Les champs d'activité de la Société de la Croix-Rouge sont nombreux. Elle offre un soutien à domicile comme les services d'aides ménagères, le prêt d'équipement